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日本医科大学付属病院の同窓生たち 

 

東京都文京区千駄木 

1 丁目 1 番 5 号 

 

第 13 期（M 組）大湾朝仁 

同窓生の皆さま、お元気でしょう

か？ 

今回、更科先生（東大）よりリレ

ー放談を引き継ぎました日本医科大学付属

病院で技師長を務めている大湾と申します。

未だ厳しい状況下が続きますが、今だから

こそリレー放談で通して、同窓生の皆さま

と活発な交流に繋げられたらと思い、当院

在籍の同窓生から短いメッセージを募って

みました。（知っている顔がいませんか？） 

彼らには重要なポストに就いてもらって

おり、私自身も日々助けてもらっています。

もし、学会などやお近くにお越しの際には、

お気軽にお声掛け下さい。 

あれ！次はどなたにリレー放談をお願い

すればいいの？東村会長に相談して、皆さ

ま宛てにご連絡を差し上げるかもしれませ

ん。 

 

第 13 期（M 組）村木厳太郎 

現在ＣＴ部門の副責任者を担当

しています。 

2019 年に東京電子専門学校診療

放射線科学科創設 50 周年の記念式典に参

加し、色々な意味で、その変貌ぶりには衝撃

を受けました。我々の職業は常に日々進歩

し、患者さんの為に日々勉強だと思ってや

ってきました。定年がそろそろ見えてきま

したが、まだまだ頑張りたいと思っていま

す。 

 

第 15 期（O 組）岩﨑 淳 

東京電子専門学校を卒業しても

う 30 数年になるんですね。早い

ものです。 

同級性には一生付き合える友も数名います。

専門学校時代は私にとって貴重な時間です。

波田野先生、市川先生のお顔も思い浮かび

ます。懐かしいなぁ！ 

 

第 17 期（Q 組）野矢雅浩 

昭和の終わりに就職し、もうす

ぐ 34 年間の月日が経とうとして

います。沢山いた東京電子の先輩後輩も

徐々に減り、少しさみしさがあります。50

周年記念式典では何人かの同期に会えて大

変嬉しかったです。当日参加出来なかった

同期も含め再会を約束しましたが、コロナ

禍で実現出来ていません。また皆に会える

世の中になる様に、日々の仕事を頑張って

います。 

 

第 20 期（T 組）浅野恭司 

こんにちは！日本医科大学付属

第一病院に就職しました。異動

で日本医科大学付属病院に就い

て、今は核医学部門の責任者をしていま

す。γカメラが 3 台、半導体検出器が１

台、ぜいたくな環境で働いています。 

 



第 22 期（V 組）今井洋樹 

現在 MRI 部門の副責任者をして

おります。 

ここ数年で立て続けに MRI が更新され、

さまざまなメーカーの MRI で検査をして

おります。 

各社画像や使い方に特徴があるので、その

特徴を生かしつつ画質をより良く近づける

よう試行錯誤の毎日です。 

勉強するほど難しさを感じますがそれも楽

しみながら日々の業務にあたっています。 

 

第 23 期（W 組）柳川周吾 

かつて飯田橋にあった日本医大

付属第一病院に実習でお世話に

なりそして補習という名の飲み会を断らな

かったため欠員時に病院からお声がかかり

試験免除、面接のみ採用という形でうまく

潜り込むことが出来ました。現在は千駄木

の日本医大に統合されてますが、本院の良

い所は部門でかなり賛否あると思いますが

(笑)、技師６０人以上の大所帯でみな割と

仲が良く、意見も比較的届きやすい環境に

あるかなと思っています。ただまだ小さい

食べ盛りの子供３人を抱える柱としてはも

う少し給与が上がってくれると有難いので

すが…。W 組の同級生とは今でもたまに集

まって飲んでる良い仲間達です。 


